

TRABAJO: PLAN ESTRATÉGICO HOLÍSTICO E INTEGRAL DE DESARROLLO SOSTENIBLE (PEHIDS) DE CANARIAS

PETICIONARIO

Gobierno de Canarias.

RESUMEN DEL PROYECTO

El presente trabajo surge como consecuencia del interés de la Presidencia del Gobierno de Canarias de definir un Plan Estratégico que permita vislumbrar un nuevo futuro para Canarias dada la insostenibilidad de la situación actual y las graves incertidumbres que se ciernen sobre el futuro de la región.

Los resultados de este trabajo conforman las líneas generales y básicas de un nuevo “proyecto político, económico y social” para Canarias donde se expresan las necesidades y posibilidades de cambios en el modelo de desarrollo actual y donde quedan de manifiesto las profundas sinergias que de una visión holística e integral de Canarias pueden llegar a alcanzarse en orden a alcanzar un desarrollo sostenible.

Este trabajo se ha realizado con un enfoque y una sistemática completamente diferentes de las que se encuentran al uso, dado que no se busca mejorar la senda de desarrollo actual de Canarias, ni su competitividad frente a otras regiones parecidas y competidoras, ni incrementar el PIB regional como objetivo final, sino señalar las acciones adecuadas, en todos los órdenes, que permitan asegurar la cobertura de todas las necesidades de todas las personas y de los ecosistemas de Canarias desde el momento de su puesta en marcha hasta los tiempos futuros utilizando la herramienta desarrollada en Canarias denominada PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA HOLÍSTICA E INTEGRAL PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE (PEHIDS).

